



## LA PROTESTA

La PROTESTA es un diario joven, un día, un hablante de vida, ansioso de libertad, exhortante de valor, prelado de entusiasmos... necesita una madre que la anime en su batallar cotidiano, que lo sea del que como ella joven, vivida, valerosa, entusiasta...

Ahora se levanta más alta la protesta de los rebeldes.

Se agitan más fuerte las verdades amargas.

Y más veces los golpes dados sobre las muñecas podridas.

Arde más la hoguera del entusiasmo en todos los pechos proletarios.

¡Será nuestro camino de triunfo!

Todo esto pensó al ver el grabado de hoy.

La tarde me brinda el placer exquisito de una sesión de música hermosa.

Es también el suburbio.

El inicio es un bólido que vive con su pequeño armonio; sus esperanzas y sus miserias, entornado como un brillante en una roca, allí en Almagro, perdido en una callejita ignorada, apartada como madres de la bulliciosa Rivadavia.

Nos recibió amable y francamente, con esa amabilidad y esa franqueza, pán de los artistas, labores sublimes y generosas!

Es también un exhalo...

La cosa ofrecio no la quedado con el producto de una pista suya... y si con el honor... con honra no come!

Guarda una ópera arrinconada; la vagada danzando con ella hacia el bravo, en busca de una compañía que tuviese el valor de dársele, a él, un desconocido, a él, un ignorado, un escenario...

Es el pago a una alifite, a un orgullo de artista integro, verdadero, grand...

El gobierno le pidió a su alifite, a su orgullo de artista integro, verdadero, grande...

El gobierno le pidió una vez una marcha militar...

Y el gobierno, ahora, se venga haciendo el vaivén.

Antes mi arte que mi estomago!

Es la noche...

Y produce, produce... su inspiración oscura como su inventiva entusiasta; pronto darás a los ojos otro hito intelectual.

Nos traspuso en alas de sus melodías, a regiones imaginarias, al etor impalpable de lo desconocido y lo fantástico.

Su pequeño y viejo violín, dejócele oír sus voces dulces como suspirios, y adorme ciencias como susurros de arroyuelos mansos.

Y vagamos por los espacios siderales, mudados en las notas divinas del pequeño instrumento.

Es el músico una flor de perfumes olímpicos nacida en medio de un estercolero naufragando. Viva solo allí, brillando en su pista escuchada, como una estrella encerrada entre dos nubes.

Era otra víctima de la sociedad.

Y como víctima integrante, es un recobido cumplido.

Del místico y sagrado templo de la música, fue llevado al platórico de vida del amor.

También era una flor del suburbio oscuro. Todo lo grande se encuentra en lo ignora-

El suburbio es la madre de todas las sublimidades, es la madre fecunda de todos los genios!

Es porque en el pudorero está la vida

\* \* \*

Volvía a casa.

Una aglomeración de curiosos me dejaba un poco.

No podíe ver lo que pasaba allí.

Uno llores me hicieron pensar en algún chisquero extraviado.

Era así.

Un vigilante quería llevarlo hasta su casa.

El pobre chico se desgarraba gritando cada vez que el agente, con caricias y sonrisa amigable ademán, lo invitaba a marchar de su mano.

El chico le temía.

Sin duda sabía que los vigilantes son hombres malos, cuacos.

El informe del infeliz eunuco de la dignidad, que un motivo de grato para el chico perturbó.

La infancia de píldota, la adoración a su perro.

El píldota perdido, sabía que el vigilante es un representante de este régimen, por eso le temía, no le respeta...

Todo el régimen actual no es más que un régimen de terror.

El píldota perdido, sabía que el vigilante es un representante de este régimen, por eso le temía, no le respeta...

ALFREDO SUX

Buenos Aires, Marzo 17 de 1907.

## Los que retroceden ante el peligro

Pocas veces surgieron hombres altivos capaces de sostener su individualidad ante las imposiciones ridículas de las mayorías o minorías que hasta la fecha se han servido de los individuos para exaltarizarlos y someterlos a sus caprichos, riñas, hijos de una mentalidad embrutecida y engredida por la ignorancia, de unos y otras servidores de otros.

El burgués que en defensa de sus intereses personales maltrata y desprecia a los obreros no hace más que confirmar la humana tendencia de exaltarizar y someter los hombres para servirlos de ellos a su antojo.

Las tracciones, que componen la dirección de un partido siempre han tratado de aclarar la voz discordante de quien se da a describir.

No obstante hay intereses inmediatos que nos lo reclaman. Por encima de los ideologías de unos elementos visionarios, este el principal motivo que consigue es la satisfacción de los trabajadores.

Vivimos hasta donde alcanza este razonamiento.

Este desencanto hasta la evidencia la energía que tienen estos individuos que no pu-

dan personalidad.

Los gentes encapuchadas por la cohorte de admiradores que han fundado cano omiso de su

personalidad estrechan la mano al falso amigo.

El camino seguido hasta hoy por todos los que forman aglomeración es identico: aunque muchos abrigan la esperanza de una regeneración, esperanza que será o no será certa, pero es ella suficiente para alejar a unos y despistar a otros.

Y cuando desilusionados:

Toda mejoría arrancada al capitalismo por medio de la lucha de clases que consistió forzadamente en un nuevo empeoramiento (a lo largo & a lo corto) de sus miserias, mientras las tierras, las casas, las máquinas y todo elemento de progreso y civilización son destruidos por unos cuantos.

Las pruebas abundan. ¿Qué se difieren nuestras actuales condiciones de vida de las de hace una treintena de años más o menos, en que sumamos a luchar en el campo las tan demandadas mejoras?

Materialmente estamos como antes, sin progreso. Que las expectativas de mejoramiento se cumplen, es algo que ocurre a los entusiastas de emancipación que en nosotros han despotizado los ideales nuevos con teorías predicadas por esos sublimes visionarios del porvenir, a quienes abraza el faro fusionista de los sindicalistas, quiere someter a sus dictados.

No otra cosa significa ese constante bregar contra el idealismo.

Los idealistas, be, ahí los enemigos!

¿Pero qué queréis hacer de los trabajadores arrebatedados sus ideas? Embotar más sus espíritus? Atrofiar más su cerebro? Convertirlos en máquinas de digirir? En marmotas ó rumiantes?

Esa misión bien la desempeña la burguesía y el clero, señores nuestros.

\* \* \*

Nos hallamos los anarquistas en presencia de un mal que debemos combatir a través de tristes, antes que éstas raíces más profundas y sea causa de un nuevo desvio de la verdadera senda emanicipadora que el proletario debe seguir.

En un mal, del que se parte somos responsables.

Nuestro plan de predestinación nos lleva de triste en triste, antes que éstas raíces más profundas y sea causa de un nuevo desvio de la verdadera senda emanicipadora que el proletario debe seguir.

Como tal plan de predestinación nos lleva de triste en triste, antes que éstas raíces más profundas y sea causa de un nuevo desvio de la verdadera senda emanicipadora que el proletario debe seguir.

Así como nos predica la retención por siemprev aquella ascendencia basada en la servidumbre de los otros camaradas luchadores por un mismo ideal, por un mismo sentimiento.

La inclinación comercial absorbe iniciativas y deseos.

Así venimos volviéndonos entusiastas amantes de un principio por el interés de entrañas más notables.

Y comunista se examinan el valor de las ideas con las entradas pecuniarias. El éxito depende de la aceptación popular de los productos elaborados en el taller.

Así se explica que haya hoy quienes critican al anarquismo a través de ese sindicalismo absurdo y grosero de última hora y sufran furor fusionista, invocando la buena armonía entre la gran falange de los explotados, cuando precisamente es contra esa armonía que se está trabajando, tal vez sin saber de ello cuenta.

Ponemos al tiempo por testigo. ¡Ojalá nos equivoquemos!

JOSÉ M. ACUÑA.

**La conferencia del domingo**

May concursó resultó la conferencia organizada por el centro «La Comuna» en el salón Verón, conmemorando el aniversario de la comuna de París.

El compañero Aristides Coccarelli dio una extensa conferencia histórica referente al asunto.

En calle Méjico 2070 se efectuó otra conferencia sobre el mismo acontecimiento, organizada por el grupo anarquista «Amigos de los Trabajadores».

La velada teatral también fue muy concurrida y el cuadro filodramático reveló sus condiciones artísticas.

El propósito de los «Obreros Panaderos Sección Este» fue coronado por el éxito.

Resumiremos, al domingo fue un día de buena propaganda anarquista.

REPORTER.

**Argucias policiacas**

Es cosa archivada: Los pesquisas en su afán de querer hacerse acreedores a algún ascenso o simplemente simpáticos a sus superiores buscan todos los medios posibles para conseguirlo.

Se comprende que nos referimos a las ideas de progreso, en las que el hombre va explorando horizontes siempre más amplios para manifestarse como ser independiente, sin las trabas que las costumbres arcaicas impone a los tiempos nuevos.

No clasificamos en estos órdenes a las autoridades divisiones generales por intereses individuales ó de clase. Entre la clase trabajadora, a la que por ley del progreso se está concretando la transformación de la sociedad contemporánea, la oposición de crímenes y delitos a los intereses de la burguesía, es una de las más graves.

Los elementos de píldota, la adoración a su perro.

Sabía que los vigilantes están para llevársenos y no para guiar a los niños estrenados.

Por eso es que si hay orden, es por miedo y no por respeto.

Todo el régimen actual no es más que un régimen de terror.

El píldota perdido, sabía que el vigilante es un representante de este régimen, por eso le temía, no le respeta...

ALFREDO SUX

Buenos Aires, Marzo 17 de 1907.

## Los que retroceden ante el peligro

Pocas veces surgieron hombres altivos capaces de sostener su individualidad ante las imposiciones ridículas de las mayorías o minorías que hasta la fecha se han servido de los individuos para exaltarizarlos y someterlos a sus caprichos, riñas, hijos de una mentalidad embrutecida y engredida por la ignorancia, de unos y otras servidores de otros.

El burgués que en defensa de sus intereses personales maltrata y desprecia a los obreros no hace más que confirmar la humana tendencia de exaltarizar y someter los hombres para servirlos de ellos a su antojo.

Las tracciones, que componen la dirección de un partido siempre han tratado de aclarar la voz discordante de quien se da a describir.

No obstante hay intereses inmediatos que nos lo reclaman. Por encima de los ideologías de unos elementos visionarios, este el principal motivo que consigue es la satisfacción de los trabajadores.

Vivimos hasta donde alcanza este razonamiento.

Este desencanto hasta la evidencia la energía que tienen estos individuos que no pu-

dan personalidad.

Los gentes encapuchadas por la cohorte de admiradores que han fundado cano omiso de su

personalidad estrechan la mano al falso amigo.

El camino seguido hasta hoy por todos los que forman aglomeración es identico: aunque muchos abrigan la esperanza de una regeneración, esperanza que será o no será certa, pero es ella suficiente para alejar a unos y despistar a otros.

Y cuando desilusionados:

Toda mejoría arrancada al capitalismo por medio de la lucha de clases que consistió

forzadamente en un nuevo empeoramiento (a lo largo & a lo corto) de sus miserias,

mientras las tierras, las casas, las máquinas y todo elemento de progreso y civilización son destruidos por unos cuantos.

Las pruebas abundan. ¿Qué se difieren

nuevas condiciones de vida de las de hace

una treintena de años más o menos, en que sumamos a luchar en el campo las tan demandadas mejoras?

Materialmente estamos como antes, sin progreso. Que las expectativas de mejoramiento se cumplen, es algo que ocurre a los entusiastas de emancipación que en nosotros han despotizado los ideales nuevos con teorías predicadas por esos sublimes visionarios del porvenir, a quienes abraza el faro fusionista de los sindicalistas, quiere someter a sus dictados.

Los pruebas abundan. ¿Qué se difieren

nuevas condiciones de vida de las de hace

una treintena de años más o menos, en que sumamos a luchar en el campo las tan demandadas mejoras?

Algunos de los que forman aglomeración

están dispuestos a luchar en el campo

para conseguirlo.

Y cuando desilusionados:

Toda mejoría arrancada al capitalismo por medio de la lucha de clases que consistió

forzadamente en un nuevo empeoramiento (a lo largo & a lo corto) de sus miserias,

**SECCION BOICOTS**

*Se pide á los trabajadores no consuman los siguientes productos:*

**Excelsior, Excelsior N.1, La Fortuna  
Lanceros, Caras y Caretas y P. B. T.**

**A. CABEZAS**

entre San Martín y Florida. **CUY** 5.46 entre San Martín y Florida  
BUENOS AIRES

La Casa más importante de Sud-América  
en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros,  
corbatería, bonetería, camisetas, etc. para hombres,  
señoras, jóvenes, niños y niñas. — La que confecciona  
y vende más barato en todo el mundo .....

**LA CASA TODO LIQUIDADA**

LOS ARTÍCULOS DE INVIERNO, LOS ARTÍCULOS DE  
DÍO TIEMPO. TODO LIQUIDADO COMO DE COSTUMBRAS  
CASI POR NADA... —

**¡A precios inferiores!**

Taller Tipográfico "Granito"  
"ZUECOS Y URUGUAYAS"

DE  
Pedro Gragera

1052 VIEYTES - 1052  
Sólidas y elegantes. Especialidad en al-  
pargatas á la española.  
PRECIOS MODICOS

**CASA MAXERA**

Es la que vende  
los sombreros más baratos

1319 — ALMIRANTE BROWN — 1319

Cigarrería, Librería e Imprenta

DE  
AUTIZTA FUEY

En esta Casa se encuentran toda clase de libros y folletos de  
CIENCIA, SOCIOLOGÍA y ARTE  
Revistas y Periódicos El Hombre y

Sellos de goma y Artículos de Escritorio  
VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Findate Catálogo

Calle Paseo de Julio 1342

Buenos Aires

**Impresa Obrera  
PRO CAMARA DE TRABAJO**

Único los trabajadores que fuman y quieren aportar su grano de arena a la causa que defienden  
los trabajadores. Los CIGARRILLOS

**ALBA 20 cts.  
PROLETARIOS 10 cts y**

**PORVENIR 0.20**

Los mejores cigarrillos por otras marcas que nos sombreros representan para trabajadores al precio  
de capitalistas especuladoras.

**Los Obreros**

CASA ESPECIAL

**ROPA HECHA - ARTICULOS  
PARA TRABAJADORES**

FRUMBROS SOYERA - Defensa 815

**SON LOS MEJORES  
CIGARROS TOSCANOS  
especiales**

DE LA

Compañía Introducida de Buenos Aires (S. A.)

**Marca AVANTI**

**iOJO! Precio 5 centavos**

**SON LOS MEJORES**

Nuestros cigarros "AVANTI" que se venden en sobres con  
cinco cigarros cada uno, con nuestra marca registrada "AVAN-  
TI" y el nombre de la Compañía Introducida de Buenos Aires  
(Sociedad Anónima) son:

"LOS UNICOS LEGITIMOS"

Estos cigarros toscanos son elaborados exclusivamente con  
tabacos Kentucky de primer calidad, por personal técnico y  
obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en GENERAL URQUIZA

BUENOS AIRES

**iOJO! Precio 5 centavos**

**CIGARRILLOS**

**YOLANDA**

Estos cigarrillos no contienen premios, pero son elaborados con

**TABACO HABANO XXX**

Jamás empleado en marcas de 0.10 centavos, y aún de mayor precio  
su venta comprueba la verdad de lo que decimos

**2.000.000 de ataditos al mes**

**Ahora 0.10 ctvs. — Despues 0.30**

**APROVECHEN**

**Por 15 días solamente**

Liquidamos todas las ropas de VERANO

Con 50% de REBAJA

**"A la Ciudad de Buenos Aires" - 596 Perú 600**

Unión Telefónica, 1906 (Avenida)

**ropas hechas para hombres**

Trajes completos, brises y casimires, desde \$ 9.12,

18, 20, 22, 25, 28, 30, 34, 37, 38, 40 y 42.

Sombreros, tenemos el más grande surtido en

brins, alpacas y casimires, desde \$ 2.50, 3.50, 4, 5,

6.50, 8.50, 10, 12, 14, 15, 18, 20, 22, 25 y 30.

Pantalones, especialidad en gustos, precios y medidas, desde \$ 2.50, 3.20, 4.85, 5.50, 6.50, 7.50,

8.50, 9, 10, 11 y 12.

Chalecos de fantasía, piquí y casimires, buena va-

riación, desde \$ 2.50, 3, 4, 4.80, 5 y 6.50.

**Artículos generales**

Sombreros, camisas, camisetas, calcetines, cuadlos,

pullos, corbatas, paragüas, pañuelos de algodón, hilos

y seda, medias varías clases.

**Sección sastrería-Ropas sobre medida**

Trajes de sisa, desde \$ 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 y 60.

Trajes de jacquet, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 75.

Trajes de levita, desde \$ 45, 70, 75, 90, 95 y 100.

Trajes de smoking, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 80.

Trajes de frac, desde \$ 70, 75, 80, 90, 100 y 120.

**Confecciones para jóvenes**

Variación de trajes, pantalón largo y corto, de bri-

nes y casimires, desde \$ 6, 8, 9, 10, 12, 15, 17, 20,

22, 25, 28, 30 y 32.

Sacos sueltos, buenas clases y gustos, desde \$ 2,

3, 2.80, 4, 5, 6.50, 8, 10, 12 y 15.

Pantalones, de todos los tamaños, largos y cortos,

desde \$ 1, 1.50, 2, 3, 4.50, 6, 7, 8 y 10.

**Ropa blanca**

Camisas, cuadlos, corbatas, sombreros y medias.

**Trajeclitos**

Para niños de 5 a 10 años, tenemos un buen sur-

tido en formas de nueva creación, desde \$ 2.50, 3.20,

4, 4.80, 5, 7.50, 8, 9, 10, 12, 13, 15, 16 y 18.

Surtido completo de gorras y sombreros de paja.

J. SILVA.



596 Calle Perú esq. Méjico - 00